

ARQUITECTURA Y DISEÑO DE INTERIORES

MEXICO - 1998 - LATINOAMERICA



EDICION ESPECIAL
MONTAÑO ARQUITECTOS CONSULTORES

OTORGA IIDA PREMIO Y RECONOCIMIENTO A PASCAL ARQUITECTOS

Por Adriana Guillén

Fotografía: Víctor Benítez



MIKVEH RAMAT SHALOM

La asociación internacional de diseño de interiores IIDA otorgó recientemente los premios referentes a su 25a. competencia anual dentro de los cuales los arquitectos Gerard y Carlos Pascal de la firma Pascal Arquitectos recibieron el premio IIDA-98 por el proyecto Mikveh Ramat Shalom, ubicado en Tecamachalco, México.

Dentro de las empresas de diseño de interiores que recibieron un reconocimiento similar en este año por parte del IIDA se encuentran: Eva Maddox Associates, Inc. por el Hospital Covenant en Chicago Illinois, Gensler por un corporativo en Los Angeles California, Olaf Harris por el corporativo Real Estate (American Airiles, Inc.) en Dallas Texas, entre otras de gran calidad a nivel mundial.

Asimismo IIDA felicitó a Pascal Arquitectos en el boletín informativo de la asociación por su publicación monográfica en la revista Arquitectura y Diseño de Interiores, 1998. Sin duda estos reconocimientos son debido a la calidad del trabajo profesional que realizan, el cual es reflejado en sus magníficas edificaciones.

LAS VISICITUDES DE LA V BIENAL MEXICANA

Por Juan Bernardo Dolores G. Fotografía: Adrián García

Organizada por la FCARM (Federación de Colegios de Arquitectos de la República Mexicana) presidida por Angelina Muñoz, la V Bienal de Arquitectura Mexicana eligió la nueva casa del arquitecto Teodoro González de León como ganadora, para concluir una ardua polémica de deliberación, que descartó los méritos de cuatro corporativos que pudieron ser merecedores de la medalla de oro, el Corporativo Arcos Bosques del propio Teodoro González de León, el Corporativo Calakmul de Agustín Hernández, el edificio de oficinas de Palmas 2005 del despacho Augusto H. Alvarez Arquitecto y Asociados y el IBM de Santa Fe de Aurelio Nuño y su grupo.

La V Bienal marcó las reglas de una competencia de clara definición por fortalecer las nuevas generaciones, tal como lo dijo el presidente de la misma Ernesto Alba. De esta manera se hicieron acreedores de importantes distinciones, jóvenes despachos como Migdal Arquitectos conformado por Abraham Metta y Jaime Varón por Bancrecer Varsovia, y GA&A integrado por Alberto Laris y Augusto Pi-Suñer, que junto con LBC de Alfonso López Baz y Javier Calleja fueron galardonados por el pent-office de Grupo DESC en Arcos Bosques.



MAYA DÁVALOS, DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO DE ARQUITECTURA DEL INBA, ERNESTO ALBA, PRESIDENTE DE LA VBIENAL, ANGELINAMUÑOZ, PRESIDENTA DE LA FCARM



FRANCISCO LÓPEZ GUERRA, FELIPE LEAL, DIRECTOR DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA DE LA UNAM, FRANCISCO TREVIÑO, PRESIDENTE DE LA ANA, MAYA DÁVALOS Y ERNESTO ALBA

SEMINARIO DE TENDENCIAS DEL INTERIORISMO EN MÉXICO

Por Adriana Guillén Tarragó



Foto: Adrian Garcia

PARTICIPANTES DEL SEMINARIO

Pertenciente al Master de Diseño de Interiores coordinado por la arquitecta Gabriela Maxemín Minaburo, que actualmente se imparte en la Universidad Anahuac del Norte en convenio con la prestigiosa Universidad de Salamanca, España, este Seminario es uno de los diez que se llevarán a cabo mediante todo el Master, contando con la intervención de reconocidos expertos de talla internacional.

Esta ocasión el seminario Tendencias del Interiorismo en México fue impartido por el arquitecto Juan Bernardo Dolores, perteneciente al selecto claustro de profesores, quien enriqueció el curso con material de excelente nivel, además de incorporar al mismo dinámicas grupales en las que aparte de intercambiar ideas y tendencias de diseño, los alumnos interactuaron con destacados arquitectos tales como Gerard y Carlos Pascal, lo que demuestra la gran capacidad y sobre todo la calidad profesional y académica con la que los organizadores de este Master, sobre todo el arquitecto Fernando Paz y Puente, Director de la Escuela de Arquitectura de la Anáhuac está impulsando este tipo de actividades que sin duda beneficiarán a la comunidad estudiantil de esta institución en todos los aspectos.



Foto: Paul Czitrom

TENDENCIA DE ARQUITECTURA MODERNA, BANGRECR Tlalpan, Migdal Arquitectos, 1998



Foto: Victor Benitez

TENDENCIA DE INTERIORISMO INTERNACIONAL, PENTHOUSE EN ROYAL REFORMA, AGRAS GITLIN ARQUITECTOS, 1998



Foto: Alberto Moreno

TENDENCIA DE ARQUITECTURA REGIONALISTA, CASA EN VALLE DE BRAVO ARQS. TOPELSON Y GRINBERG, 1998